



郡上長良川ロータリークラブ

会長テーマ **ひだまりロータリー**

会長：和田良一 副会長：三島 昭 幹事：島崎秀樹

第 1992 回 令和 2 年 6 月 10 日 (水)

本日の行事 クラブフォーラム

2019-20 年度

和田良一 会長

幹事報告

島崎秀樹 幹事

* 地区事務所より

・ 5 月増強状況報告書 拝受

・ 40 歳未満会員数の確認

* 各務原中央 RC より 解散のお知らせ

* ガバナーエレクト事務所より

・ クラブ主要事業アンケート

* 加賀中央 RC より 例会場変更のお知らせ

次年度より例会場を変更 7・8 月はセミ

ナーハウスあいらす (加賀市中央公園内)

* 美濃 RC より 7 月例会休会のお知らせ

第 1991 回例会

会長挨拶

2019-20 年度 和田良一 会長

今晚は、深瀬ガバナー補佐様、遠いところお越しいただきありがとうございました。

後ほど、お話をさせていただきたいと思えます。

皆さん、本当に久しぶりで、約 2 か月半ぶりだと思いますが、こうして元気で皆さんに会えたことは本当にうれしく喜びであります。僕もうれしくて、今日の例会を楽しみにしていました。この 2 か月半、皆さんはどのように過ごされたのでしょうか。

僕は普段と変わらなかったのですが、少し寂しかったのは、夜 8 時過ぎには飲食店もスナックも閉まり、頼母子があっても 8 時過ぎには家に帰っている状態で、たまには友達の家だと 9 時半や 10 時まで飲んでいましたが、夜更かしもしない、健康的な生活が送れました。ゴルフも行きましたが、風呂も入らない、初めてのころは弁当持ちで回ったりしていました。

コロナウイルスは郡上市では出ていませんでしたので、大丈夫だったのですが、郡上の経済には大変な打撃で、私の取引先で、フォレスト美並のキャンプ場、八幡の自然園、白鳥の味の里、郡上高原ホテルは修学旅行生がいっぱい来ていましたが全部キャンセルで、さんたペーるさんも宿泊客がなく、覇楼館さんと同じく、法事もなくなって本当に大変で、この影響がこの先もまだまだ出てくるのではないかと心配しています。郡上はのんびりしていて、僕はあまりコロナのことは気にはしていませんでしたが、うちにくるお客さんは全員マスクをしていて、日本人は言われた事をよく聞くので大発生はしていません。今は収束に向かっていますが、また出る可能性もあるし、出てもおかしくないと思っています。それにしても日本人は素晴らしいなど今回のコロナでは感じました。ロータリークラブもやり方を変えたり、席を変えたり、いろいろ工夫をしてやっていかなくてはいけないと思えます。皆さん、安心とは言えませんが、前を向いて確実にみんなで楽しくやっていきたいと思えますので、よろしくお願ひします。

ガバナー補佐挨拶

東海北陸道グループガバナー補佐 深瀬 清様

皆さん今晚は。

地区から言われていたのは、すべての行事を自粛しなさいという事で、3 月の中頃から地区の方へも行っておりませんし、地区の行事がすべてなくなり、4 月、5 月が終わりました。6 月によやく長良川のすぎ山で食事をして鵜飼を見ようと段取りをしていましたら、6 月末まではすべての旅館やレストランが休みだという事でキャンセルになりました。9 月までは AG 会があるのですが、7 月は無理だとしても、9 月で終わるのか聞いていますが、まだ返事がありません。

コロナの影響で自分の仕事の現場にも影響があり、半月間休みました。今再開しましたが、大きな現場は半月休みました。今始まりましたが、また 1 週間ほど休むかもしれません。

我々建設業はないと思えていましたが、一時 釘がなくなるとか、資材がないと言われていましたが、そうではなく何とか入ってきております。今は人手不足という事で、休んでいられないのですが、役所が言



うには「コロナのせいで人手がないというなら早めに行ってください」と言われています。一人でも感染者が出ると仕事ができなくなります。なるべく出さないように口酸っぱく言っていますので、今のところ出ていません。今は北九州や東京で少しずつ感染者が増えてきて、この先どうなるか心配でなりません。今はすべての催し物がなくなり、いろいろな業種の方たちがたいへんです。うちのクラブの会員は学校へうどんを下ろしている方が見えます。学校が休校になり困っていましたが、ようやく学校が始まりました。しかし休んでいる間の売り上げは戻すことができません。

私が所属する各務原中央ロータリークラブは今月松で解散することになりました。現在25名の会員がおり、来期には3名入会することになっていましたが、お断りをさせていただきました。財産がかなり有りますのでどうするか相談をして、下期はあまり活動していませんでしたので半期分の会費は返しました。移籍する会員についてはお金を出すといいましたが、誰もいませんでした。各務原西高のインターアクトの活動資金として5年間で50万円寄付することになりました。各務原特別支援学校園芸用品等5年間分で15万円送ります。幸田杯という剣道への支援に5年間で10万円、地区へフェイスシールド代を送りました。ロータリー財団に30万円の寄付、米山奨学には20万円、各務原市の福祉課へ200万円、ここには今回のコロナに関する備品なども含まれています。事務局にも辞めていただくこととなりますので、8年間勤めていただきましたので、50万円の退職金を支払います。あとは色々なことに使い700万円はなくなりました。という事で、1年半前から解散するか合併するか検討していた時に、解散はないと思っていましたが、本当になってしまいました。他のクラブから誘いはありましたが、誰も行かずどうなっているのかと思いました。32年間やってきましたが、パタッとなくなってしまうものなんですね。上の者が扱いが悪かったのかもしれませんが。若い会員に言わせると「協力してくれない」といつも言います。自分たちは協力しているつもりですが、うまく伝わらなかったのかもしれませんが。辻ガバナーを通して、RIの方には書類を送りました。認証状も送り返さなくてははいけません。先月の20日に私、辻ガバナーに会いに行きました。事務所の整理がありますので、備品整理や保険等の処理がありますが7月いっぱいまで事務所を閉めます。残りは事務局さんが家に持ち帰り、8月いっぱいまで整理していただきます。事務所も返さなくてははいけないし、例会場へも連絡しなくてははいけません。藤代さんには申し訳なかったのですが、今月いっぱい動かないでほしいという事で、書類を持って引継ぎをすることになります。1年間本当にありがとうございました。



1年間お疲れ様でした。

ニコBOX委員会 井俣愛美君

ニコBOX

ガバナー補佐 深瀬清様 本日はお世話になります。よろしくお願い致します。

和田良一君 深瀬ガバナー補佐、遠路ありがとうございます。今夜はご指導よろしくお願ひします。皆さん、久しぶりです。お元気でしたか。久しぶりに会えてうれしいです。

藤代君 皆さんお久しぶりです。例会が会場で出来るようになって大変うれしいです。今日は深瀬ガバナー補佐共々、各務原RCと郡上長良川RCへの挨拶に来ました。今後ともよろしくご指導をお願いします。深瀬ガバナー補佐、ご苦労様です。

寺田澄男君 AG 深瀬様、公式訪問ご苦労様です。ロータリー活動も沈みがちであったり、絆が薄れて行くようで本当に寂しい思いでした。そんな中、羽土SAA委員長を先頭に、line例会を6回も開催してくれ、違ったロータリー、そして友の絆を感じることができました。こんなにメンバーに会いたかったことは初めての経験です。しばらくは退会はできないです。

尾村君 お久しぶりです。みんなでコロナに負けず、頑張りましょう。羽土君ありがとう。

美谷添里恵子君 久しぶりの例会場での例会です。すべて新鮮で、皆さん元気で集まれてうれしいです。深瀬ガバナー補佐、遠路ありがとうございます。

同文 大村君、三島勲君、三島昭君、山下君、石徹白君、原君、小島君、佐藤君、和田智博君、美谷添生君 畑中君、旭君、井俣君、宮川君

羽土君 同文 皆さん、再開できたこと、うれしく思います。今期も後1ヶ月です、大いに楽しみましょう。

山口君、例会再開、LINE例会もいいけど、やっぱり顔が見れたほうがいいね。

川島君 やっと待ちに待った例会です。楽しんでいきましょう。

次回例会予定

6月17日 次期活動計画

6月24日 最終例会（さんたべる）

出席報告

出席委員会 寺田正美君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数
第1990回	34名	21名	18名	1名
第1991回	33名	27名	6名	